

Mitteilungsvorlage, DS-Nr. 2023/0765

öffentlich

Beratungsfolge	Sitzung am:	Ja	Nein	Enth.
Schulausschuss	02.11.2023			

Betreff: Sachstand zum Projekt "Digitalisierung der Troisdorfer Schulen"

Mitteilungstext:

Über den aktuellen Sachstand wird wie folgt berichtet:

1. Umsetzung des Projektes „Digitalisierung der Troisdorfer Schulen“

1.1 Grundschulen und Förderschule

1.1.1 Sachstand Maßnahmenpaket 1 -4

An den folgenden Grundschulen erfolgten nun alle Abnahmen der infrastrukturellen Maßnahmen und Lieferungen der aktiven Netzwerkkomponenten:

- GGS Asselbachschule Spich,
- GGS Sternenschule Spich und
- GGS Janosch-Grundschule Oberlar
- KGS Blücherstraße
- GGS Kettelerstraße
- Don-Bosco-Förderschule
- GGS Eschmar
- EGS „Unterm Regenbogen. Matthias-Langen-Straße
- GGS Waldschule, Heerstraße
- KGS Schloßstraße

Die Konfigurierung der aktiven Netzwerkkomponenten ist durch den Supportdienstleister erfolgt. Eine Anbindung an das Rechenzentrum ist bei allen Schulen im pädagogischen Netzwerk erfolgt (zuletzt in den Herbstferien wurden die Grundschulen Rheinstr. und Mathias-Langen-Str.). Die Anbindung des Verwaltungsnetzes ist bis Ende des Jahres anvisiert, so dass ab dann nur noch ein Supporter für die Schulen tätig sein wird.

- GGS Roncallischule

Hier fehlte bis in die KW 39 noch bestellte Hardware. Nach Lieferung wird diese

konfiguriert und die Schule ebenfalls durch den neuen Supporter angebunden.

- GGS Siegauenschule

Die Siegauenschule wurde nicht in Gänze neu verkabelt, sondern in einigen Trakten die noch aktuelle und sehr gute Verkabelung beibehalten. Dies erfordert jedoch Umschwenkarbeiten, welche nicht im laufenden Betrieb erfolgen können. Umschwenkarbeiten inklusive direkter Anbindung an den neuen Support sind für die Weihnachtsferien geplant.

1.2 Weiterführende Schulen

1.2.1 Pilotschule Rupert-Neudeck-Schule

Die infrastrukturellen Arbeiten sind abgeschlossen. Die Hardware wurde beschafft, so dass auch hier in diesem Jahr noch der Wechsel zum Supporter der Grundschulen stattfinden wird.

1.2.2. Realschule am Heimbach

Die infrastrukturellen Arbeiten werden kurz nach den Herbstferien abgeschlossen. Der Supporter bleibt gleich, so dass die Schule im Spätherbst auf ein professionelles Netzwerk mit Supporter zurückgreifen kann.

1.2.3. Ausblick weitere Schulen

Es fanden im September Begehungen des Heinrich-Böll-Gymnasiums statt. Über die Herbstferien sollen durch das Planungsbüro ein Leistungsverzeichnis und die Kabelpläne sowie Schemata erstellt werden. Die Ausschreibung soll noch dieses Jahr erfolgen, damit eine zeitnahe Umsetzung der infrastrukturellen Verkabelung erfolgen kann. Nach dem Heinrich-Böll-Gymnasium wird auch die Europaschule eine Anpassung des Netzwerkes (ähnlich wie die GGS Siegauenschule) erhalten. Das Gymnasium zum Altenfort ist in der Umsetzung für 2024 geplant.

In Vertretung

Tanja Gaspers
Erste Beigeordnete